
Sujet : [INTERNET] Mail sou en au projet VALECO sur la commune de SANCOINS

De : > benedicte.deschampt

Date : 29/04/2024 à 07:57

Pour : ddt‐epsancoins@cher.gouv.fr

Madame, Monsieur,

Je   vous   adresse   ce   mail   car   je   souhaite   vous   informer   de   mon   sou en   pour   le   projet 
photovoltaïque de la commune de Sancoins mené par la société VALECO.

Effec vement ce dernier représente un certain nombre d’intérêts pour la commune, ses habitants, 
ses éleveurs et agriculteurs.

Le  choix  du  site  qui  se  prête  parfaitement  au  développement  d’un  projet  agri‐voltaïque,  prévu 
suffisamment éloigné des principales zones urbaines. Respect du site historique du Donjon de Jouy 
puisque   l’installa on   ne   sera   pas   visible   depuis   le   Donjon.   Les   enjeux   environnementaux   et 
paysagers y sont grandement limités (préserva on d’une grande par e des zones humides, et des 
haies au sein de l’installa on, même planta on importante …)

Au  niveau  économique,  des  retombées  annuelles  significa ves  pour   la  commune  (en  moyenne 
300   000,00   €/an).   Le   projet   perme ra   d’alimenter   en   moyenne   30000   habitants   et   une 
compensa on agricole collec ve prévue pour un second projet qui me  ent à cœur : l’atelier de 
découpe et de transforma on de viande ADTV – Les Tontons Eleveurs (ce qui lui perme rait un 
développement plus rapide).

Au   niveau   de   l’agriculture,   ce   projet   agri‐voltaïque   perme ra   une   meilleure   adapta on   au 
changement  clima que   (en  été,  plus  d’ombre  sur   les  parcelles  donc  améliora on  du  poten el 
agronomique et meilleure pousse de l’herbe).

La ges on du site par pâturage sera favorable à la faune et à la flore. Les espèces protégées seront 
peu impactées par ce projet.

Pour  terminer,  ce  projet  s’inscrit  complètement  dans   l’objec f  na onal  qui  vise  à  augmenter   la 
part des énergies renouvelables et il perme ra d’éviter le rejet dans l’atmosphère d’un tonnage 
important de C02 par an (3900 tonnes en moyenne).

Développer un projet d’énergie renouvelable est un souhait de la commune et un atout pour ses 
habitants et tout le  ssu économique local.

J’espère que ce PROJET verra le jour sur notre commune de SANCOINS. 

Bénédicte DESCHAMPT
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